
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Nova apresentação do acetato de leuprorrelina 
subcutânea 45mg para tratamento de puberdade precoce cental - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

01/08/2021 Profissional de saúde

2ª - Tive um caso de uma paciente que havia feito abcessos estéreis com a apresentação da leuprorrelina IM de 3,75, 7,5 e 11,25 
mg, sem efeito de bloqueio puberal. Utilizei está apresentação sub cutânea de 45 mg e ela foi bloqueada clínica e 
laboratorialmente, sem fazer abcesso estéril. Acredito que por se tratar de outro polímero. Escrevi juntamente com uma colega o 
caso é enviamos para publicação em revista científica. Acredito que este fato é muito relevante, uma vez que atualmente a 
indicação quando ocorrem os abcessos estéreis seria de suspender o tratamento ou usar progestagenos apenas.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que seria mais uma apresentação disponível

5ª - Vide resposta da questão 18

02/08/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

02/08/2021 Profissional de saúde

2ª - .

3ª - .

4ª - .

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. .

5ª - .

06/08/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/08/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Comodidade terapêutica, maior adesão ao tratamento da puberdade precoce com 
maior benefício ao paciente

5ª - Não

07/08/2021 Profissional de saúde

2ª - Muitas vezes as crianças apresentam verdadeiro terror às aplicações mensais, quanto menos aplicações melhor a adesão ao 
tratamento.

3ª - Menor circulação de pessoas nas farmácias de alto custo, pela aplicação semestral, menos dias de trabalho perdido, menos 
custos com aplicações...

4ª - Menor circulação de pessoas nas farmácias de alto custo, pela aplicação semestral, menos dias de trabalho perdido, menos 
custos com aplicações...

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eficácia comprovada e menor número de aplicações para as crianças.

5ª - Melhor adesão das crianças, por serem menos picadas.

08/08/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou a favor já que trará mais qualidade de vida aos pacientes e menos sofrimento.

5ª - Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - custo semelhante ao mensal e trimestral

4ª - vide acima

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bons resultados conforme literatura e experiencia clinica minha com pacientes 
usando

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhora da qualidade de vida de pacientes pequenos para melhor posologia

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao 

3ª - Nao 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devido a relevância do produto a população

5ª - Nao 

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de um medicamento seguro, com excelente custo benefício para o 
paciente e para o SUS.

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - De acordo com os estudos essa tecnologia mostrou benefícios na diminuição dos níveis de testosterona.

3ª - A longo prazo avaliando todos os custos envolvidos com transporte, alimentação, estadia, por ser um tratamento semestral.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Produto permitirá acesso a pacientes de regiões mais remotas, com menos 
procedimentos invasivos.

5ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Com esse tratamento haverá diminuição do número de consultas médicas e da necessidade de exames laboratoriais 
diminuindo o custo do tratamento 

4ª - Resposta acima

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Apresentação de longa duração facilita o tratamento

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema

2ª - não.

3ª - não.

4ª - não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que deva ser um medicamento implementado pelo SUS para que traga 
mais oportunidades de tratamento para pessoas que precisam tendo em vista que trata-se de um tratamento de alto custo e 
muitas pessoas não teriam condições.

5ª - não.

21/07/2021 Interessado no tema

2ª - Não. 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O produto irá ajudar muitas pessoas.

5ª - Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/07/2021 Profissional de saúde

2ª - 1. Agarwal E, Ferguson M, Banks M, Bauer J, Capra S, Isenring E. Nutritional status and dietary intake of acute care patients: 
results from the Nutrition Care Day Survey 2010. Clin Nutr. 2012;31(1):41-47., 2. Barr J, Hecht M, Flavin KE, Khorana A, Gould MK. 
Outcomes in critically ill patients before and after the implementation of an evidence-based nutritional management protocol. 
Chest. 2004;125(4):1446-1457., 3. Cawood AL, Elia M, Stratton RJ. Systematic review and meta-analysis of the effects of high 
protein oral nutritional supplements. Ageing Res Rev. 2012;11(2):278-296., 4. Milne AC, Potter J, Vivanti A, Avenell A. Protein and 
energy supplementation in elderly people at risk from malnutrition. Cochrane Database Syst Rev. 2009;(2):CD003288., 5. Norman 
K, Kirchner H, Freudenreich M, Ockenga J, Lochs H, Pirlich M. Three month intervention with protein and energy rich supplements 
improve muscle function and quality of life in malnourished patients with non-neoplastic gastrointestinal disease—a randomized 
controlled trial. Clin Nutr. 2008;27(1):48-56., 6. Starke J, Schneider H, Alteheld B, Stehle P, Meier R. Short-term individual 
nutritional care as part of routine clinical setting improves outcome and quality of life in malnourished medical patients. Clin Nutr. 
2011;30(2):194-201., 7. Stratton RJ, Ek AC, Engfer M, et al. Enteral nutritional support in prevention and treatment of pressure 
ulcers: a systematic review and metaanalysis. Ageing Res Rev. 2005;4(3):422-450., 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os tributos da desnutrição relacionada a doenças são altos em termos humanos e 
financeiros - aumento de complicações infecciosas, maior incidência de úlceras de pressão, estadias mais longas em hospitais, 
reinternações mais frequentes, maiores custos de cuidados e maior risco de morte. , Entre os pacientes desnutridos no hospital, os 
resultados de uma auditoria de ingestão de alimentos de um dia mostraram que > 50% comeram menos da metade dos alimentos 
oferecidos a eles, enfatizando assim uma necessidade de planejamento nutricional intensificado e cuidados. 1, A intervenção 
nutricional durante hospitalização foi correlacionada com melhora significativa força dos pacientes, menor incidência de 
complicações infecciosas e úlceras de pressão, melhores pontuações de qualidade de vida e até mesmo menor risco de morte. 2-7

5ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Aprovado pelo FDA, com estudo de segurança e eficácia adequados e com menor 
número de picadas ano para criança

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - O custo do analogo semestral e menor quando comparado com o analogo mensal ou trimestral

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O tratamento com analogos de acao prolongada é essencial para maior aderência 
ao tratamento e para melhorar a qualidade de vida das crianças

5ª - Será muito importante a inclusao dos analogos de uso semestral para o SUS e para os pacientes

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Estudo fase 3 revelou bom, perfil de segurança e boa eficácia

3ª - Custo- benefício satisfatório

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Comodidade posologica e eficácia adequada

5ª - Não

22/07/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sendo uma droga já usada para o tratamento da indicação de PPC (em dosagens 
menores/varias aplicações anuais) e que permite uma maior adesão ao tratamento das crianças (2x/ano), além do menor custo 
para o SUS.

5ª - não

22/07/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho fundamental a incorporação ao SUS já que beneficiará vários paciente e seus 
familiares, que muitas vezes, não tem condições de comprar.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou endocrinopediatra e tenho certeza que as crianças seriam muito beneficiadas 
com esta aquisição.

5ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Importante para tratamento dos pacientes

5ª - Não 

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A posologia semestral facilitaria a adesão, melhoraria a qualidade de vida de vida 
do paciente devido à posologia semestral.

5ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Eficácia comprovada

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Boa eficácia e redução no número de aplicações

5ª - São crianças que fazem uso e a redução no número de aplicações gera bem menos desconforto 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Puberdade precoce é  um diagnóstico cada vez mais frequente na prática clínica e o 
tratamento  com a leuprorrelina 45mg apresenta um grande avanço na qualidade de vida e controle desta doença.

5ª - Não

23/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Mesma resposta acima

3ª - Valor compatível com concorrente ja incorporado ao sus 

4ª - Mesma acima

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser incorporado ao Sus ,medicação segura,comodidade posologica,segurança 
na aplicação

5ª - -

23/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não  

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. De grande importância  no tratamento destes pacientes

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/07/2021 Interessado no tema

2ª - Não.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O produto indicado para incorporação, reduz o número de aplicações em crianças, 
tornando o tratamento menos traumático, trazendo economia aos cofres públicos, tornando o local disponível para novos 
atendimentos e a economia de recurso pode ser investida em novas terapêuticas.

5ª - Não

27/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação indicada tecnicamente para a comorbidade indicada. De alto custo para 
familiares, e grande impacto social para a criança acometida.

5ª - Não

27/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Mesma eficácia que a Leuprorrelina 11,25mg e 3,75mg

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhor aderência medicamentosa

5ª - Por ser subcutâneo pode levar a reações adversas locais de mais fácil resolução 

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não. 

3ª - Não. 

4ª - Acho que a saúde de uma criança é que deve ser considerada se a medicação não for extremamente cara., 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É uma medicação essencial no tratamento da Puberdade precoce.

5ª - Não. 

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pacientes com PPC muito novos tem previsão de uso da medicação por anos. Então 
usar só 2x/ano a medicação, facilitaria o tratamento.

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - SERIA INTERESSANTE FOMENTAR PESQUISAS COMPARANDO O USO DE 45MG a cada 6 meses com o uso de 3,75mg a cada 28 
dias e 11,25mg a cada 3 meses. 

3ª - A disponibilização desta opção de posologia levaria a economia. 

4ª - A disponibilização desta opção de posologia levaria a economia. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O uso da medicação semestralmente pode aumentar a adesão e favorecer 
melhores resultados no bloqueio puberal.

5ª - Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Algo como PP tão prevalente devemos dispor no SUS para que mais jovens possam 
se beneficiar desse tratamento

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamento com eficácia comprovada e com benefício para o paciente e para o 
sistema publico por questões econômicas

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - vai ser importantissimo para as familias

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. crianças de baixa renda familiar devem ser privilegiadas com o tratamento

5ª - tratamento igual para todos

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhor adesão ao tratamento

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ampliar a gama de medicações para tratamento da puberdade precoce.

5ª - Nao

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Apenas acompanho por artigos em periódicos científicos

3ª - Não

4ª - Não estou preparada nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação c comprovada ação no eixo, p bloqueio de GNRH, tem efeito na 
puberdade precoce central e menos custo para o SUS.

5ª - Nao

29/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

30/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Comodidade, por ser simestral, eficácia, não aumento dos eventos adversos

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

31/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Os países que utilizam essa apresentação, mostraram segurança e eficácia semelhantes as apresentações mensais e 
trimestrais.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Essa apresentação traz maior conforto e consequentemente maior aderência ao 
tratamento, além de melhorar o fluxo para dispensação nos órgãos das secretarias de saúde.

5ª - Não

31/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tratamento possível

5ª - Não

31/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Imprescindível tratamento de puberdade precoce em crianças e adolescentes!

5ª - Não

31/07/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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